
 
COMPTE-RENDU COMMISSION MENU du 6 Décembre 2022 

 
La commission Menu s’est réunie au Musée de la vie frontalière en présence :  
 
- des représentants des élèves des écoles Jacques Prévert et St Gérard,  
- de Mme Deroo directrice de l’école Jacques Prévert, 
- de M.Caron directeur de l’école St Gérard, 
- de M.Henneon, secrétaire de mairie,  
- de Mme Smutny, agent de restauration,  
- de M. Dimpre, représentant de Lys-Restauration. 
 
I. Échanges sur l’ambiance générale, l’organisation au restaurant scolaire 

et bilan de la période précédente. 

 
- Les enfants des écoles remercient la municipalité concernant la modification de 

l’organisation au restaurant scolaire depuis la rentrée du mois de novembre. 
- Les enfants sont satisfaits d’avoir une récréation avant de prendre le repas ainsi 

qu’après. 
- Les enfants précisent que le restaurant scolaire est moins bruyant depuis la mise 

en place de la nouvelle organisation.  
- Les enfants sont satisfaits du self. 
 
La nouvelle organisation impose à la collectivité une gestion interne différente de la 
pause méridienne, en effet, la charge de travail est beaucoup plus importante pour 
les agents. Une rotation de treize agents a été mis en place afin de répondre à la 
demande des parents de l’école Jacques Prévert. 
 
- Les directeurs d’établissements précisent qu’ils n’ont pas de retours négatif suite 

au changement d’organisation de la pause méridienne.  
 
Nous n’avons pas reçu de réclamations en Mairie. 
 
- Les enfants sont satisfaits des relations qu’ils ont avec les adultes. 
 
Depuis la rentrée, nous constatons une meilleure communication entre les enfants et 
leurs encadrants. 
 
- Est-ce possible d’aller plusieurs fois au RAB ? 
 
Cela est possible. 
 
- Les enfants apprécient d’avoir le choix de la quantité de nourriture. 

 
- Les manteaux tombent facilement des chaises. 
 
La salle n’étant pas une salle de restauration scolaire, on ne peut pas mettre de 
porte-manteaux, les enfants peuvent demander l’aide d’un adulte et s’assurer que 
leur manteau est bien en place. 
 
- Les enfants de l’école St Gérard souhaitent faire des activités dans les classes 

pendant les récréations. 
 
- Les enfants souhaitent avoir le choix de la table. 

 
- Les enfants souhaitent avoir des pichets d’eau moins remplit. C’est lourd ! 
 



 
II. Échanges sur les repas et validation des menus de la période prochaine. 
 
 
Les enfants ont émis des souhaits et on fait part de quelques remarques : 
 
- Varier les soupes, il y a beaucoup trop de soupe à la tomate (à mixer) 
- Avoir plus de nuggets de poulet 
- Avoir plus d’îles flottantes 
- Accompagner le poisson pané de riz 
- Avoir plus de fruits 
- Avoir des croutons avec la soupe 
- Avoir des frites toutes les deux semaines 
- Avoir plus de crudité en entrée 
- Avoir plus de semoule 
- Avoir plus de lasagne / pates carbonara 
- Avoir un Hamburger par période 
 
Il a été convenu : 
 
- Le pain de la veille sera passé au four (croutons) et sera servi avec la soupe 
- D’avoir des frites 2/3 fois par période 
- D’avoir moins de soupe à la tomate (acheter un nouveau mixer) 
- D’avoir du caramel en accompagnement des desserts sera fourni par le prestataire.  
 
Monsieur Dimpre présente les menus prévus pour la prochaine période scolaire et 
les changements possibles à effectuer. Les membres de la commission procèdent à 
quelques modifications, en tenant compte, autant que possible, des remarques des 
enfants tout en respectant l’équilibre alimentaire et en faisant attention au gaspillage 
alimentaire.  
 
Nous remercions tous les acteurs, enfants, enseignants, agents municipaux et 
représentant de la société de Restauration pour leur présence et leur investissement 
lors de cette réunion.  
 
Le Secrétaire,  
 
FX. HENNEON 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


